



CÁMARA DE DIPUTADOS

## Abren a debate reforma electoral

En el parlamento abierto sobre el tema se tomarán en cuenta propuestas de la oposición, no sólo la presidencial, afirma Ignacio Mier

DE LA REDACCIÓN

nacional@imn.com.mx

En el parlamento abierto sobre la reforma electoral, además de la iniciativa del presidente López Obrador, los partidos de oposición presentarán sus propuestas de cambio y serán analizadas, así como aquellas que han sido mencionadas, pero no presentadas, como la anunciada por el PRI, dijo Ignacio Mier, líder de Morena en la Cámara de Diputados.

"Ahora, lo que vamos a hacer con el parlamento abierto no es analizar sólo la iniciativa que presenta el titular del Ejecutivo, vamos a hacer un debate amplio, y vamos a hacer un parlamento en el que vamos a analizar las diferentes iniciativas que han presentado tanto partidos políticos, como aquella propuesta de iniciativa no nata que anunció el PRI", indicó.

Agregó que en dichos foros podrán participar académicos, politólogos, sociólogos, dirigentes políticos, partidos y consejeros electorales de los estados y del Instituto Nacional Electoral, ya que existen temas relevantes en México que merecen soluciones concretas.

En entrevista con Pascal Beltrán del Río para **Imagen Radio**, el coordinador morenista en San Lázaro dijo que cada una de las más de

120 iniciativas que se han presentado, por parte de diputadas y diputados, serán clasificadas en cuatro ejes temáticos y, a partir de ello, se convocará el parlamento abierto, pues "hay tiro" con relación a varios temas donde hay coincidencia.



Lo que vamos a hacer con el parlamento abierto no es analizar sólo la iniciativa que presenta el titular del Ejecutivo, vamos a hacer un debate amplio."

IGNACIO MIER  
DIPUTADO DE MORENA



Foto: Mateo Reyes/Archivo